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УДК 340.143 

 

М.А. КОНОВАЛОВА 
 

ВОЗНИКНОВЕНИЕ ЮРИДИЧЕСКИХ ОБЩЕСТВ  

В ДОРЕВОЛЮЦИОННОЙ РОССИИ 
 

Статья посвящена анализу предпосылок возникновения юридических обществ во второй по-

ловине XIX в. – начале XX в. Рассматриваются особенности образования юридических обществ в за-

висимости от их принадлежности к Императорским университетам или судебным учреждениям. 

Ключевые слова: возникновение юридических обществ, Императорские университеты, су-

дебные ведомства, отмена крепостного права, судебная реформа, уставы юридических обществ. 
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THE EMERGENCE OF LAW SOCIETIES  

IN PRE-REVOLUTIONARY RUSSIA 
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The article is devoted to the analysis of the prerequisites of the law societies in the second half of 

XIX – early XX century Discusses the features of the education law societies depending on their belong-

ing to the Imperial University or judicial institutions. 

Keywords: the emergence of law societies, the Imperial universities, the judiciary, the abolition 

of serfdom, judicial reform, the statutes of the law societies. 
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УДК 341.1/8 

 

Р.Х. МАКУЕВ 

 

ЕВРОПЕЙСКИЙ СОЮЗ НА СОВРЕМЕННОМ ЭТАПЕ:  

ЭВОЛЮЦИЯ В ПРОТИВОРЕЧИЯХ 

  
Европейский Союз переживает сложный период своего развития. Надо сказать, что 

путь его становления и развития никогда не был прост. Кризис противоречий ЕС обострился в 

связи с его санкционным маршем против Российской Федерации. Однако из этого не следует де-

лать вывод, что Европейский Союз в начале своего заката и наше сближение с ним бесперспек-

тивно.  

Ключевые слова: Европейский Союз, этапы развития, кризис, агрессия, право ЕС, ин-

ституты, Лиссабонский договор, внутренние и внешние вызовы, Шенгенское право. 
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R.KH. MAKUYEV 
 

THE EUROPEAN UNION AT THE PRESENT STAGE: 

EVOLUTION IN CONTRADICTIONS 

 
The European Union experiences the complex period of the development. It is necessary to tell, 

that the way of its becoming and development was never simple. Crisis of contradictions of EU has be-

come aggravated in connection with it санкционным a march against the Russian Federation. However 

it is not necessary to do a conclusion from this, that the European Union in the beginning of the decline 

and our rapproachement with it is unpromising.  

Keywords: the European Union, stages of development, crisis, aggression, the right of EU, insti-

tutes, Lisbon the contract, internal and external calls, the Schengen right. 
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КОНСТИТУЦИОННОЕ И МУНИЦИПАЛЬНОЕ ПРАВО 

 

УДК 347.9 
 

А.Н. БУМАГИН 

 

СПОСОБЫ И ФОРМЫ РЕАЛИЗАЦИИ ПРАВА НА ДОСТУП  

К ИНФОРМАЦИИ О ДЕЯТЕЛЬНОСТИ СУДОВ 
 

Статья посвящена исследованию ряда проблем, связанных с правовым регулированием и 

обеспечением реализации основных способов и форм публичности правосудия. Автор доказывает, 

что в современной России не найден должный баланс между законодательным, подзаконным 

нормативно-правовым и локальным (судебным) регулированием общественных отношений, скла-

дывающихся в процессе обеспечения доступа граждан и организаций к информации о деятельно-

сти судов. В судах выбраны различные модели систематизированного (в укрупненные норматив-

ные документы) либо детализированного регулирования по отдельным способам и формам обес-

печения публичности правосудия. Это приводит к пробелам, дублированию нормативных предпи-

саний, возникновению определенных противоречий между ними, в конечном итоге – отсутствию 

целостного и стандартизованного подхода к обеспечению доступа к информации о деятельности 

судов. 

Ключевые слова: публичность правосудия, гласность, доступ к информации о деятельно-

сти судов, внутренняя организация деятельности судов. 
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A.N. BUMAGIN 
 

METHODS AND FORMS OF REALIZATION OF THE RIGHT OF ACCESS  

TO INFORMATION ON ACTIVITIES OF COURTS 
 

Clause is devoted to research of some the problems connected with legal regulation and main-

tenance of realization of the basic ways and forms of publicity of justice. The author proves, that the bal-
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ance is not found in modern Russia between legislative, administrative and local (judicial) regulation of 

the public attitudes developing during providing of access of citizens and the organizations to the infor-

mation on activity of courts. In courts various models systematized (in the integrated normative docu-

ments) or the detailed regulation on separate ways and forms of maintenance of publicity of justice are 

chosen. It leads to blanks, duplication of normative instructions, occurrence of the certain contradictions 

between them, finally - to absence of the complete and standardized approach to providing of access to 

the information on activity of courts. 

Keywords: publicity of justice, an openness, access to the information on activity of courts, the 

internal organization of activity of courts. 
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УДК 342.7 

 

А.Н. АЛИСОВ 

 

ПОНЯТИЕ И СУЩНОСТЬ КОНСТИТУЦИОННОГО  

ПРАВА НА ДОСТУП К ПРАВОСУДИЮ 
 

В статье исследуется конституционно-правовое содержание права на доступ к право-

судию. Автор полагает, что это право включает в себя: право на демократическую конституци-

онную организацию судебной власти; юридическую возможность обращения в суд, защиты заяв-

ленной правовой позиции и адекватной реакции со стороны суда на подобную инициативу; анало-

гичные правомочия противоположной стороны в юридическом споре (судебного процессуального 

оппонента); правомочие обжалования в вышестоящих инстанциях; гарантированную законом 

возможность эффективного восстановления в нарушенных правах. 

Ключевые слова: судебная защита, доступ к правосудию, публичные интересы, незави-

симость суда, прокуратура, адвокатура. 
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A.N. ALISOV  

 

THE CONCEPT AND ESSENCE OF THE CONSTITUTIONAL  

THE RIGHT TO ACCESS TO JUSTICE 
 

In clause the constitutional maintenance of the right to access to justice is investigated. The au-

thor believes, that this right includes: the right to the democratic constitutional organization of judicial 

authority; a legal opportunity of the reference in court, protection of the declared legal position and 

proper response from court on the similar initiative; similar competences of the opposite party in legal 

dispute; competence of the appeal in higher instances; the opportunity of effective restoration guaranteed 

by the law in the broken rights. 

Keywords: judicial protection, access to justice, public interests, independence of court, Office 

of Public Prosecutor, legal profession. 
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А.А. ЖИДИКИН 

 

ПРАВОВАЯ ОЦЕНКА СТАТУСА ГОСУДАРСТВЕННОГО ЯЗЫКА  

В ПРАКТИКЕ КОНСТИТУЦИОННОГО  

СУДА РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ 
 

В статье представлен обзор практики Конституционного Суда Российской Федерации 

по рассмотрению ситуаций, связанных с ошибочным пониманием республиканского законодателя 

статуса государственного языка как признака государства, при наделении языков титульных 

наций статусом государственных языков республик, что приходит в противоречие с основопола-

гающим демократическим принципом равенства прав и свобод человека и гражданина независи-

мо от языка. 

Ключевые слова: государственный язык, решения Конституционного Суда РФ, правовые 

позиции, принцип равенства прав и свобод человека и гражданина независимо от языка. 
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A.A. ZHIDIKIN 
 

THE LEGAL ASSESSMENT OF THE STATUS OF THE STATE 

 LANGUAGE IN PRACTICE OF THE CONSTITUTIONAL COURT  

OF THE RUSSIAN FEDERATION 
 

This article presents the review of practice of the Constitutional Court of the Russian Federation 

on consideration of the situations connected with wrong understanding of the republican legislator of the 

status of a state language as sign of the state, at investment of languages of the titular nations with the 

status of state languages of the republics that comes into conflict with a fundamental democratic principle 

of equal rights and freedoms of the person and citizen regardless of language. 

Keywords: a state language, decisions of the Constitutional Court of the Russian Federation, le-

gal positions, the principle of equal rights and freedoms of the person and citizen regardless of language. 
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О.Г. ЕРШОВ  

 

ОБЯЗАТЕЛЬСТВА, СОПРОВОЖДАЮЩИЕ ВОЗВЕДЕНИЕ СТРОЕНИЯ, 

И ПРОИЗВОДСТВЕННЫЕ ОТНОШЕНИЯ  
 

В работе автор рассматривает концепцию обязательств, сопровождающих возведение 

строения с учетом влияния производственных отношений. В рамках обозначенной концепции исследу-

ется структура хозяйственных связей, систематизация договорных и внедоговорных обязательств, 

сопровождающих возведение строения, влияние производственных отношений на формирование прав 

и обязанностей сторон обязательства и основания ответственности. 

Ключевые слова: строительство, обязательство, законодательство. 
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O.G. ERSHOV  
 

THE OBLIGATIONS ACCOMPANYING CONSTRUCTION OF THE 
STRUCTURE AND INDUSTRIAL RELATIONS 

 

In the work the author considers the concept of obligations accompanying construction of a 
structure taking into account influence of relations of production. Within the designated concept the 
structure of economic communications, ordering contractual and the extra contractual obligations ac-
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companying construction of a structure, influence of relations of production on formation of the rights 
and obligations of the parties of the obligation and the responsibility basis is investigated. 

Keywords: building, obligation, legislation. 
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Е.А. МАСЛАКОВА 

 

ОСОБЕННОСТИ КВАЛИФИКАЦИИ УНИЧТОЖЕНИЯ 

И ПОВРЕЖДЕНИЯ ТРАНСПОРТНЫХ СРЕДСТВ 
 
В статье проводится юридический анализ состава преступления, предусмотренного 

статьей 167 УК РФ. Указывается ряд проблем правового регулирования в данной сфере. Делает-

ся вывод о необходимости дальнейшего совершенствования норм УК РФ. 

Ключевые слова: повреждение, уничтожение, транспортное средство, уголовная поли-

тика. 
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E.A. MASLAKOVA 
 

FEATURES TRAINING DESTRUCTION AND DAMAGE VEHICLES 
 

The article offers legal analysis of the components of crime specified in Article 167 of the Crimi-

nal Code of the Russian Federation; specifies a number of legal regulation problems in this area and 

concludes that further improvement of the Criminal Code of the Russian Federation is needed. 

Keywords: amage, destruction, vehicle, criminal policy. 
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А.Ю. ГРЕВЦЕВА 

 

К ВОПРОСУ О СОВЕРШЕНСТВОВАНИИ  

РОССИЙСКОЙ УГОЛОВНОЙ ПОЛИТИКИ  
 

В статье рассмотрены негативные тенденции уголовно-правовой политики Российской 

Федерации. Особое внимание уделено ее несбалансированности и дискреционным полномочиям 

суда, закрепленным в уголовном законе. В результате автор приходит к выводу о необходимости 

использования научно обоснованного, системного подхода при реализации уголовно-правовой по-

литики. 

Ключевые слова: уголовно-правовая политика, судейское усмотрение, судебная политика. 
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A.Y. GREVTSEVA 

 

ON IMPROVEMENT OF RUSSIAN CRIMINAL POLICY 
 

This article deals with negative trends of criminal law policy of the Russian Federation. Much 

attention is paid to its imbalance and to the court discretion authority, consolidated in criminal law. As a 

result, the author comes to conclusion about necessity the use of science-based and systematic approach 

in the implementation of penal policy. 
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О.Г. СУМНИКОВА 

 

АКТУАЛЬНЫЕ ВОПРОСЫ ТАКТИКИ ПРОИЗВОДСТВА  

СЛЕДСТВЕННОГО ОСМОТРА ПРИ ИЗГОТОВЛЕНИИ,  

ХРАНЕНИИ, ПЕРЕВОЗКЕ ИЛИ СБЫТЕ ПОДДЕЛЬНЫХ ДЕНЕГ 

ИЛИ ЦЕННЫХ БУМАГ 

 
В статье рассматриваются тактические особенности производства следственного ос-

мотра при расследовании изготовления, хранения, перевозки или сбыта поддельных денег или цен-

ных бумаг.  

Ключевые слова: следственные действия, осмотр места происшествия, осмотр под-

дельных денежных знаков или ценных бумаг.  
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TOPICAL ISSUES OF INVESTIGATIVE TACTICS INSPECTION 

DURING MANUFACTURING, STORAGE, TRANSPORTATION OR SALE 

OF COUNTERFEIT MONEY OR SECURITIES 
 

The article deals with tactical features of investigative examination in the investigation of the 

manufacture, storage, transportation or sale of counterfeit money or securities. 

Keywords: investigations, crime scene examination, inspection of counterfeit money or securities. 
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УДК 346 

Е.Г. ЛЫКИН 

 

ПРАКТИКА ВОЗМЕЩЕНИЯ НДС: ВЛИЯНИЕ НА ЗАЩИЩЕННОСТЬ 

И РАЗВИТИЕ ПРЕДПРИНИМАТЕЛЬСКОЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ
 
 

 
В докладе рассматриваются проблемы реализации правового механизма возмещения налога 

на добавленную стоимость; обосновывается необходимость совершенствования налогового за-

конодательства в указанной сфере и четкой регламентации отношений между работниками на-

логовой службы и налогоплательщиками с целью наиболее полного и своевременного поступления 

в бюджет налоговых платежей. 

Ключевые слова: налоговое законодательство, налог на добавленную стоимость, налого-

вые льготы, должная осмотрительность оспаривание решений налоговых органов. 
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The report considers the problems of implementation of the legal mechanism of compensation of 

value added tax; the necessity of improvement of tax legislation in this area and strict regulation of the 

relationship between tax officials and taxpayers with a view to fully and timely revenues tax payments. 

Keywords: tax law, value added tax, tax credits, due diligence, challenging decisions of tax au-

thorities. 

 
BIBLIOGRAPHY 

 
1. Konstitucija Rossijskoj Federacii prinjata vsenarodnym golosovaniem 12.12.1993 (s uchetom po-pravok, 

vnesennyh Zakonami RF o popravkah k Konstitucii RF ot 30.12.2008 № 6-FKZ, ot 30.12.2008 № 7-FKZ, ot 

05.02.2014 № 2-FKZ, ot 21.07.2014 № 11-FKZ) // SPS «Konsul'tant Pljus». 

2. Nalogovyj kodeks Rossijskoj Federacii (chast' pervaja) ot 31.07.1998 № 146-FZ (red. ot 08.03.2015) // SPS 

«Konsul'tant Pljus». 

3. Nalogovyj kodeks Rossijskoj Federacii (chast' vtoraja) ot 05.08.2000 № 117-FZ (red. ot 08.03.2015) // SPS 

«Konsul'tant Pljus». 

4. Opredelenie Konstitucionnogo Suda RF ot 16.10.2003 № 329-O «Ob otkaze v prinjatii k rassmot-reniju 

zhaloby obshhestva s ogranichennoj otvetstvennost'ju «Jeksport-Servis» na narushenie konstitucionnyh prav i svobod 

polozhenijami abzaca pervogo punkta 4 stat'i 176 Nalogovogo kodeksa Rossijskoj Federacii» // SPS «Konsul'tant 

Pljus». 

5. Reshenie Evropejskogo Suda po pravam cheloveka ot 22 janvarja 2009 g. Delo «Bulves» AD protiv Bolga-

rii (zhaloba № 3991/03) // SPS «Konsul'tant Pljus». 

6. Federal'nyj zakon ot 30.03.1998 № 54-FZ «O ratifikacii Konvencii o zashhite prav cheloveka i osnovnyh 

svobod i Protokolov k nej» // SPS «Konsul'tant Pljus». 

7. Civanjuk S.K. Osmotritel'nost'  pri vybore kontragenta: kak ee projavit' i dokumental'no pod-tverdit'? // 

Promyshlennost': buhgalterskij uchet i nalogooblozhenie. 2010. № 7 // SPS «Konsul'tant Pljus». 

 

Lykin Evgeniy Gennad'yevich 
Commissioner for entrepreneurs rights 

in the Orel region 

Candidate of law 

302006, Orel, Moscow street, d. 159 

Tel.: (4862) 54-40-20 

E-mail: biznesombudsman.orel@mail.ru 

 

 

 



Современное общество и право 

№ 2 (19) 2015 _______________________________________________________________________ 23 

УДК 336.201 

 

Е.М. АМЕЛИНА 

 

ЭФФЕКТИВНОСТЬ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ РЕГИОНАЛЬНОГО  

ЗАКОНОДАТЕЛЯ В СФЕРЕ РЕГИОНАЛЬНОГО НАЛОГООБЛОЖЕНИЯ 

НА ПРИМЕРЕ ЦФО 

 
В статье проводится анализ ныне существующей концепции регионального налогообло-

жения согласно которой у регионов равные права и очень узкий коридор в регулировании налого-

вых отношений. На основе анализа ряда региональных законов делается вывод о недостаточной 

эффективности региональных законодателей в сфере регионального налогообложения. 

Ключевые слова: региональные налоги, законодательство субъектов РФ о налогах. 
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E.M. AMELINA 

 

THE EFFECTIVENESS OF REGIONAL LEGISLATOR IN THE 

SPHERE OF REGIONAL TAX ON THE EXAMPLE OF THE CENTRAL 

FEDERAL DISTRICT  

 
In the article the analysis of the existing concept of regional taxation according to which regions 

have equal rights and a very narrow corridor in the regulation of tax relations. Based on the analysis of a 

number of regional laws, the conclusion about the lack of effectiveness of regional legislators in the field 

of regional taxation. 

Keywords: regional taxes, the legislation of subjects of the Russian Federation about taxes. 
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И.Н. ГОРЯИНОВА 

 

РОЛЬ РЕГИОНАЛЬНЫХ НАЛОГОВ В ДОХОДАХ БЮДЖЕТОВ  

И АНАЛИЗ ИХ СОБИРАЕМОСТИ НА ПРИМЕРЕ ЦФО 
 

В статье приводится анализ собираемости региональных налогов в Российской Федера-

ции, в том числе в Центральном Федеральном округе и на основе полученных данных делается вы-

вод о роли региональных налогов в доходах бюджетов. 

Ключевые слова: региональные налоги, доходы бюджета. 
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I.N. GORYAINOVA 

 

THE ROLE OF REGIONAL TAXES IN INCOMES OF BUDGETS AND 

ANALYSIS OF THEIR COLLECTION ON THE EXAMPLE  

OF THE CENTRAL FEDERAL DISTRICT  
 

The article provides an analysis of the collection of regional taxes in the Russian Federation, in-

cluding in the Central Federal district and based on the obtained data a conclusion is made about the 

role of regional taxes in the budget revenues. 

Keywords: regional taxes, the budget revenues. 
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УДК 349.2 

Н.П. ЦУКАНОВА 

 
ЗНАЧЕНИЕ ТРУДОВОГО ДОГОВОРА В ОРГАНИЗАЦИИ  

ТРУДОВЫХ ОТНОШЕНИЙ 

 
В статье автор рассматривает роль трудового договора как соглашения между 

работником и работодателем в организации трудовых отношений. В настоящее время 

значимость трудового законодательства в обществе неоспорима и обусловлена, прежде всего, 

его социальной ролью: с одной стороны, это – правовая защита и трудовые гарантии 

гражданам, с другой – соблюдение интересов работодателя для обеспечения эффективного 

производства и экономического развития страна. При очевидной противоположности интересов 

сторон трудовых отношений, необходимость поиска компромисса путем переговоров постоянно 

присутствует и создает посылы для совершенствования законодательства в этой сфере.   

Ключевые слова: трудовой договор, трудовые отношения, работник, работодатель. 
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N.P. TSUKANOVA 
 

THE VALUE OF THE EMPLOYMENT CONTRACT IN THE ORGANIZA-

TION OF LABOUR RELATIONS 

 
In the article the author considers the role of the employment contract as an agreement between 

the employer and employee in the organization of labor relations. At present the significance of labor law 

in society is undeniable and is primarily due to its social role: on the one hand, this legal protection and 

labor guarantee citizens and observance of the interests of the employer to ensure efficient production 

and economic development of the country. With the obvious confrontation of interests of the parties of la-

bor relations, the need to reach a compromise through negotiations is always present and creates prom-

ises for improvement of legislation in this area. 

Keywords: labor contract, labor relations, employee, employer. 
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УДК 349.2 

 

О.А. КОЗЛОВА 

 

ОСОБЕННОСТИ ТРУДОВЫХ ОТНОШЕНИЙ СОТРУДНИКОВ 

БАНКА 

 
В данной статье рассмотрен механизм регулирования трудовых отношений сотрудников 

банках.  Учитывая специфику  банковской сферы - трудовые отношения руководящих работни-

ков (далее  ТОП-менеджер/руководитель) Банка регулируются:  ТК РФ, Законом РФ «О банках и 

банковской деятельности», Законом РФ «О центральном банке (Банке России)  и принятыми в 

соответствии с ними подзаконными актами. Банк создается в форме хозяйственного общества 

и  отношения банка и его органов управления регулируются Законом РФ «Об акционерных обще-

ствах» или Законом РФ «Об обществах с ограниченной ответственностью» и  нормами Граж-

данского кодекса РФ. Учитывая специфику  банковской сферы  и в соответствии с Федеральным 

законом «О банках и банковской деятельности» предусмотрен порядок ликвидации кредитной ор-

ганизации. Основанием увольнения работников банка является решение арбитражного суда о ли-

квидации кредитной организации, а не факт завершения процедуры ликвидации. 

Ключевые слова: трудовые отношения, система оплаты, расторжение договора, га-

рантии. 
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O.A. KOZLOVA 

 

LABOR RELATIONS OF EMPLOYEES OF THE BANK 
 

This article discusses the mechanism of regulation of labor relations of employees of Bankok. 
Given the specificity of the banking sector - labor relations executives (the TOP-Manager/Manager) of 
the Bank are regulated: the labor code, the Law «On banks and banking activity», the Law «On the Cen-
tral Bank (Bank of Russia) and accepted in accordance with these by-laws. The Bank is created in the 
form of business entity and the relations between the Bank and its management bodies are governed by 
the Federal Law «On joint stock companies» or the Law «About societies with limited liability and the 
provisions of the Civil code of the Russian Federation. Given the specificity of the banking sector and in 
accordance with the Federal law «On banks and banking activity» provides for the liquidation of a credit 
organization. Grounds for dismissal of employees of the Bank is the decision of the arbitration court on 
the liquidation of a credit organization, not a fact of completion of the liquidation procedure. 

Keywords: labor relations, payment, breach of contract, warranty. 
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УДК 343.342:323.26(062) 

 

В.В. ШЛЯХОВА 

 

УГОЛОВНО-ПРАВОВАЯ ОХРАНА ИСТОРИЧЕСКОЙ ПРАВДЫ  

КАК ФОРМА ПРОТИВОДЕЙСТВИЯ ЭКСТРЕМИЗМУ 

 
В статье рассматривается один из самых спорных вопросов современного уголовного за-

конодательства - возможность и допустимость охраны исторической правды уголовно-

правовыми средствами. Анализируются проблемные вопросы законодательной конструкции со-

става преступления, предусмотренного ст. 354.1 УК РФ. Характеризуются элементы состава 

преступления, особое внимание уделяется терминологии, объекту и объективной стороне пре-

ступления. 

Ключевые слова: реабилитация нацизма, экстремизм, преступления против мира и безо-

пасности человечества, охрана исторической правды 
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V.V. SHLYAKHOVA 
 

CRIMINAL LEGAL PROTECTION OF THE HISTORICAL TRUTH 

AS FORM OF COUNTERACTION TO EXTREMISM 
 

In article one of the most controversial issues of the modern criminal legislation - opportunity 

and an admissibility of protection of the historical truth is considered by criminal and legal means. Prob-

lematic issues of a legislative design of the corpus delicti provided by Art. 354.1 of the criminal code of 

Russian Federation are considered. Corpus delicti elements are characterized, the special attention is 

paid to terminology, object and the objective party of a crime. 

Keywords: rehabilitation of Nazism, extremism, crimes against the peace and security of man-

kind, protection of the historical truth. 
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С полной версией требований к оформлению научных статей Вы можете 

ознакомиться на сайте www.gu-unpk.ru. 
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